
Pièces 5 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 108

Prix 1 200 000 €

Bassussarry
Maison à vendre (64200)
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A  bassussarry,  dans  le  joli  quartier  du  makila  golf  club,  venez  découvrir  cette

maison  traditionnelle  basque d'environ  126 m2,  sur  un  terrain  de  1153 m2,  avec

piscine.  Elle  est  composée  au  rez  de  chaussée  d'une  belle  pièce  de  VI,  avec

cuisine ouverte exposée sud /  est  donnant  sur  la  piscine et  le  jardin.  Le coin nuit

dessert  deux  chambres  donnant  sur  la  terrasse  et  le  jardin.  La  sde  et  les  wc

indépendants  viennent  complèter  cet  espace.  Au  premier  étage,  deux  belles

chambres avec balcon,  avec vue sur  le  golf  de  bassussarry.  Sur  le  même niveau

des combles sont aménagés et offrent un espace ...

In  bassussarry,  in  the  pretty  makila  golf  club  district,  come  and  discover  this

traditional  basque  house  of  approximately  126  m2,  on  land  of  1153  m2,  with

swimming pool. It is composed on the ground floor of a beautiful living room, with

open kitchen facing south/east overlooking the swimming pool and the garden. The

sleeping area serves two bedrooms opening onto the terrace and the garden. The

shower  room and independent  toilets  complete  this  space.  On the first  floor,  two

beautiful bedrooms with balconies, overlooking the bassussarry golf course. On the

same level, attics are fitted out and ...

M & C

35 rue du moulin barbot - 64600 ANGLET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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